

POLRI

Polsek Ciawi Tingkatkan Patroli Guna Jaga Kamtibmas Tasikmalaya

Updates. - KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET

Feb 22, 2026 - 15:11



KOTA TASIKMALAYA - Di tengah kesibukan aktivitas harian, jajaran Polsek Ciawi, Polres Tasik Kota, tak pernah lelah mendedikasikan diri untuk menjaga denyut kehidupan warganya agar tetap aman dan tertib. Melalui langkah-langkah preventif yang tak kenal waktu, mulai dari menyambangi setiap sudut wilayah hingga memastikan Pos Kamling berfungsi optimal, mereka berjuang keras

membentengi masyarakat dari berbagai ancaman kejahatan, sekaligus merawat atmosfer ketenteraman yang kondusif bagi semua.

Fokus perhatian kali ini tertuju pada dua permata di Desa Kurniabakti, Kecamatan Ciawi, yakni Kampung Leles Hilir dan Kampung Leles Tengah. Di sanalah, pada Minggu, 22 Februari 2026, Aipda Fitra Ginanjar bersama Brigpol Rohmat Fauzi, sosok Bhabinkamtibmas yang dekat dengan warga Desa Kurniabakti, memimpin langsung upaya pencegahan. Target utama mereka jelas: memberantas tuntas segala bentuk kejahatan 3C (Curat, Curas, dan Curanmor) serta meredam potensi gangguan keamanan lainnya yang bisa meresahkan.

Kehadiran para penjaga keamanan ini di tengah-tengah warga bagaikan oase di padang pasir. Senyum lega dan kehangatan terpancar jelas dari wajah Saudara Hari, warga Kampung Leles Hilir. Ia mengungkapkan betapa kehadiran polisi yang berpatroli rutin dan menyambangi Pos Kamling di lingkungannya memberikan rasa aman yang tak ternilai. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kehadiran polisi yang membuat kami merasa terlindungi," ujarnya penuh syukur.

Komitmen Polsek Ciawi untuk terus hadir dan melindungi warganya ditegaskan oleh Kapolsek Ciawi, AKP Endang Wijaya, S.Sos, yang menyampaikan pesan dari Kapolres Tasik Kota, AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H. "Kegiatan patroli sambang dan kontrol Pos Kamling ini adalah wujud nyata dari dedikasi kami. Ini adalah salah satu cara efektif kami mengantisipasi tindak kejahatan C3 dan gangguan kamtibmas lainnya. Kami ingin masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Ciawi, dapat merasakan rasa aman dan nyaman setiap saat," jelas AKP Endang Wijaya, menegaskan misi pelayanan yang tak pernah luntur.